



Ferdy Kübler
Zu Ehren der Schweizer Radsportlegende wurde in Marthalen eine Eiche gesetzt.



Marc Heller
Der Präsident des Leo-Club Winterthur im "Entweder-oder?"



Natalie Rickli
Die SVP-Nationalrätin hat schon bald einen Bühnen-Auftritt bei "DAS ZELT".



Natalie Horn
hat in der Coalmine Bar ein spannendes Klimaprojekt lanciert.

- Stadt
- Region
- People
- Veranstaltungen
- Sport
- Lifestyle
- Immo
- Community
- Fotostrecken

0 Kommentare

Gefällt mir 489

Winti Panthers an der Suzuki Beach Soccer League

25.06.2013 23:28

Die Suzuki Beach Soccer League ist nun im vollen Gange und auch die Achtelfinalrunde des Swiss Beach Soccer Cup haben die Winti Panthers bereits absolviert. Am vergangenen Samstag, 22. Juni, hat das Spiel in Birr AG stattgefunden.

Leserhits

Busbrand in Winterthur - 5 Meter..

Beim Brand eines Stadtbusses am..

Zweite Niederlage in zweitem Spiel

- Bei strahlendem Sonnenschein..

Dättnauerin auf dem Podest

- Am vergangenen..

«Wo ist das Wäldchen geblieben?»

An der Sonnenbühlstrasse, wo jeden..

Ohne Auszeichnung

- Daniel Bösch (Sirnach)..

Anzeige



1/5 Bild: z.V.g. Die Winti Panthers sind an der Suzuki Beach Soccer League auf Kurs.

In den fünf Suzuki League Partien konnten die Winti Panthers stets mit einer guten Mannschaftsleistung und einer soliden Defensive überzeugen. Jedoch waren ihre offensiven Versuche in den ersten vier Spielen zu harmlos, um den starken Gegner wie die Havanna Shots Aargau, die Scorpions Basel, die Sable Dancers aus Bern oder dem Grasshopperclub Zürich Punkte abzunehmen. Gegen Neuchâtel Xamax zeigten die Winterthurer jedoch, dass sie auch offensive Qualitäten besitzen und konnten den Neueinsteiger klar mit 7:2 bezwingen. Nach fünf Spieltagen liegen sie nun mit drei Punkten auf der 12. Position.

Achtelfinalspiel ohne Sieg

Im Achtelfinalspiel des Swiss Beach Soccer Cup trafen die Winti Panthers auf die Scorpions Basel. Nach der knappen 2:3 Niederlage in der Suzuki League wollten sie sich revanchieren und eine Runde weiter kommen. Bis zum Stand

LESER-REPORTER

Hast Du etwas Spannendes beobachtet?

Sende uns ein Bild oder Video!

Bild hochladen

STRASSENUMFRAGE

Osterferien: Schon gebucht?



Antwort 2 von 3

Christian Gmür, zu Besuch in Winterthur

«Leider kann ich an Ostern nicht verreisen, da ich arbeiten muss. Dies werde ich jedoch an der Auffahrt nachholen. Dann werde ich nämlich einen Städtetrip machen. Gerne würde ich nach Hamburg oder Berlin. Oder ich reise nach Graz, um eine Kollegin zu besuchen. Ich reise allgemein gerne, mit dem GA auch in der Schweiz.

von 7:7 im letzten Drittel war die Partie sehr ausgeglichen, zum Schluss jedoch drehten die Scorpions nochmals auf und konnten das Spiel mit 12:7 gewinnen.

Zwei Siege gegen Topteams

Dieses Weekend machte die Suzuki Swiss Beachsoccer League halt in Birr. Am Samstag stand dem Winti Panther-Team die Beachkings aus Emmen gegenüber. Dank einer klasse Defensivleistung liessen die Winterthurer den Gegner erfolglos anrennen und kombinierte sich selber zu sehenswerten Toren. So konnte der Vorsprung sukzessive auf 7:2 ausgebaut werden. Den Beachkings gelang lediglich noch das 7:3 - die Überraschung war perfekt. Nach diesem Erfolgserlebnis gings am Sonntag ins Spiel gegen Tabellenführer Chargers Baselland. Diesemal gelang der Start nicht optimal und die Chargers gingen mit 0:1 in Führung. Dadurch liess sich unsere Mannschaft nicht verunsichern und erzielte kurz vor der Drittelspause den Ausgleich. Durch starke Defensivarbeit wurden dem Gegner wenige Chancen zugestanden. Per Konter gelang das vorentscheidende 4:2. Dabei blieb es und die Überraschung vom Samstag wurde noch getopt. Die Winti Panthers kehrten mit 6 Punkten aus Birr zurück.

Am 6. Juli findet das nächste Spiel in Solothurn statt. Die Winti Panthers spielen um 15.45 Uhr gegen den BSC Basiléia.

Kommentar schreiben Verbleibende Zeichen 400

Die Redaktion behält sich vor, Kommentare nicht oder gekürzt zu publizieren. Dies gilt namentlich für ehrverletzende, rassistische, unsachliche, themenfremde oder pornografische Beiträge sowie Kommentare, die anderweitig gegen geltendes Recht verstossen. Über Entscheide der Redaktion wird keine Korrespondenz geführt.

Hinweis, Korrekturen? Melden Sie sich auf feedback@winterthurer-zeitung.ch

[nach oben ^](#)

Dieses Wochenende war ich beispielsweise in Bern. Wenn ich ins Ausland fahre, dann am liebsten in Städte, welche in bisher noch nicht besucht habe.»

Zufällige Fotostrecke



Kids on Ice

KOMMENTAR



Politik im Internet

Wie nach allen Abstimmungen wurde letzte Woche die VOX-Analyse zur Masseneinwanderungsinitiative veröffentlicht. Der Bezirk Winterthur hat die Initiative bekanntlich mit 47.2 Prozent abgelehnt. Das Institut gfs.bern hat dabei das... [weiterlesen](#)

Anzeige

RATGEBER

Verachtet und brutal ausgenutzt

Lieber Ratgeber Ich bin mit den Nerven am Ende. Meine Frau, 39, macht mich, 44, fertig. Sie kriegt von mir 4100 Franken im Monat als Haushaltsgeld, verdient selber noch dazu und ist ständig in Geldnot. Bei einer Kaufhauskette hat sie über die.. [weiterlesen](#)

DOKTOR EROS

Als mir mit ca. 17 Jahren bewusst wurde, dass mein Penis so klein sprich kurz bleiben würde, wie er damals war und heute noch ist, wollte ich aus dem Leben scheiden. Ja, lache du nur, aber es war so. Im Laufe der Jahre bekam ich dazu etwas.. [weiterlesen](#)

ENTWEDER / ODER

**Marc Heller, Präsident
Leo-Club Winterthur**

**Löwe oder
Nashorn?**

Löwe. Ein starkes
Symbol unseres Leo-
Serviceclubs.

Ei oder Huhn?

Ei. Wir haben bei unserer
Osteraktion viele Eier verkauft.

Clown oder Zauberer?

Clown. Wir unterstützen die Clowns
der Theodora-Stiftung.

Kochen oder Essen?

Essen.... [weiterlesen](#)

TIERLI-EGGE

Roschko

Der zweijährige
Roschko ist noch
etwas zurückhaltend
- aber zweifellos
schön. Das Spielen
macht ihm grössten

Spass! Er lebt sich täglich mehr ein
und es wird nicht mehr lange
dauern, bis seine Neugier über die
Zurückhaltung siegt. Mit...

[weiterlesen](#)

Anzeige

POST VON PIC

**Liebe Ricki Wüst († 35)
lieber Dan Vicary († 33)
beide tot**

Ich habe euch, junge Frau, junger
Mann nie kennen gelernt. Hätte ich
vor eurem Tod je mit euch sprechen
können, ihr hättet an mir wohl keine
Freude gehabt und an dem, was ich
euch sagen wollte. Ich wäre euch
entsetzlich auf die Nerven
gegangen... [weiterlesen](#)

